

## Rentrée 2022/2023 sur notre Île : Mascarades en festival

A la surprise générale, la décision de mettre en sens unique le quai de la Marine a été annoncée seulement quelques jours avant sa mise en œuvre. **Alors que le projet avait été acté en catimini depuis avril, les instances démocratiques municipales compétentes n'ont été ni informées ni consultées.** La réunion publique de septembre a été une nouvelle démonstration du refus de tout débat par le Maire.

Nous avons découvert, dans nos boîtes aux lettres, les modalités de consultation sur la vidéo-surveillance si biaisées que nous pouvions en prédire le résultat. Le ton avait été donné lors des réunions de « concertation » où il n'était pas question de discuter du pour ou du contre mais seulement du comment. Elu.es VNI, nous avons pourtant maintes fois demandé d'être associé.es à cette réflexion.

Nous regrettons le mépris affiché du Maire au forum des associations envers certaines d'entre elles alors qu'elles participent de la vitalité et de la pluralité de notre île. Ces pratiques nous semblent de plus en plus arbitraires.

**Alors que le Maire se targue de porter un modèle de démocratie participative, ces mascarades incessantes ne font qu'aggraver la défiance envers les élu.es et l'abstention.**

Les élu.es du groupe Vous Nous'île



Henry  
PEMOT



Floréale  
MANGIN



Renaud  
CLARAC



Drissy  
BOUBEKRI



Willy  
BERTRAND



@VousNousîle



[contact@vousnousile.fr](mailto:contact@vousnousile.fr)